
 
 
 

 
Lademittel und Sicherheitsausrüstung  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
bitte lesen Sie die unten angeführten Informationen sorgfältig durch und stellen Sie sicher, dass diese 
Anforderungen in Zukunft ausnahmslos eingehalten werden:  
1. Jeder LKW, der Transporte für die VERTEX GmbH durchführt, muss mit folgender Standardausrüstung 
ausgestattet sein:  

✓ GPS Tracking via Timocom, P44, Nic-Place, Shippeo, Sixfold  (Kostenübernahme durch Vertex) 

✓ Mobiltelefon  

✓ 20 Spanngurte (StF 500 daN 2500)  

✓ min. 40 Kantenschoner  

✓ Antirutschmatten für die gesamte Ladefläche  

✓ 2 Spannbretter  

✓ Sicherheitsausrüstung- PPE (Helm, Schutzbrille, Sicherheitsschuhe, Warnweste, lange Kleidung, 
Ohrenstöpsel, etc.)  

✓ Ladungsspezifische Ladungssicherungsmittel (Siehe 4.) 

2. Bei unvollständiger Ausrüstung und dessen Erhalt an der Ladestelle müssen die Kosten hierfür von Ihnen 
selbst getragen werden. Falls die Firma VERTEX von unseren Kunden mit diesen Kosten belastet wird, werden 
diese inkl. Bearbeitungsgebühren an Sie weiter verrechnet.  

3. Die Sicherheitsausrüstung muss bei der Be- und Entladung getragen und es darf keinesfalls bei den Lade- und 
Entladestellen geraucht werden.  

4. Lademittel bzw. Sicherheitsausrüstung, welches an der Ladestelle an Sie ausgegeben und von Ihnen quittiert 
wird, darf selbstverständlich von Ihnen behalten und soll nicht wieder bei der Entladestelle abgegeben werden.  
Für den Fall, dass Ladungssicherungsmittel von Dritten bezogen und dem Auftraggeber verrechnet werden, ist 
der Auftraggeber berechtigt diese Kosten von der Frachtrate in Abzug zu bringen. 

5. Da es immer wieder zu LKW-Bränden in geparkten LKWs kommt, die teilweise zu tödlichen Unfällen führen, 
möchten wir Ihnen zum Schutz Ihrer Fahrer die Installation von Rauchmeldern in den Fahrerkabinen 
empfehlen. Durch diese kostengünstige Investition von etwa € 5 kann das Risiko von LKW-Bränden und daraus 
resultierende Unfälle drastisch reduziert werden.  
 
Bei Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Vielen Dank für Ihre Kooperation!  
Mit freundlichen Grüßen, 
Ihr VERTEX-Team  
  



 
 
 
 
Loading and safety equipment  
 
 
Dear sir or madam,  
please read the information below carefully and make sure that these requirements are fully respected in the 
future:  
 
1. Each truck, that transports goods for the company VERTEX, has to be equipped as follows:  
 

 
✓ GPS Tracking via Timocom, P44, Nic-Place, Shippeo  (Vertex will cover the costs) 

✓ mobile telephone  

✓ 20 lashing straps (StF 500 daN 2500)  

✓ min. 40 edge protectors  

✓  anti-slip mats for the complete floor of the trailer  

✓  2 stretching bars  

✓ safety equipment - PPE (helmet, protective glasses, safety shoes, reflecting west, long clothes, 

earplugs, etc.)  

✓ load-specific load securing devices (Point 4.) 

 
2. In case that your loading or safety equipment is incomplete and therefore handed over to you at the 

loading point, the costs for this are to be borne by your company. If our customers make the company 
VERTEX liable, we will forward these costs including processing fees to you.  
 

3. The safety equipment has to be worn during loading and unloading and smoking is strictly forbidden at 
loading and unloading points.  
 

4. If you receive loading or safety equipment at the loading point and you acknowledge its receipt, you may of 
course keep this equipment and should not leave it at the unloading point.  
In case that load securing devices are obtained from third parties and these are charged to the client, the 
client is authorized to deduct these costs from the freight rate. 
 

5. As truck fires that can lead to fatal accidents happen from time to time, we would like to recommend you 
the installation of smoke protectors in your driver cabs. As the risk of truck fires can be reduced drastically 
through this cost-effective investment of about € 5, we ask you to consider this safety measure in order to 
protect your drivers.  

 
In case of questions, please do not hesitate to contact us. Thank you very much for your co-operation.  
Best regards,  
Your VERTEX-Team 


